

no lo vean así es que quieren poco al Español.

-Usted es directivo de una Peña españolista, ¿cómo están las relaciones a nivel de peñas y directivos blanquiazules?

-Abandonadas, pues si alguna reunión se hace en ellas priva la demagogia y no se concretan ideas para mejorar las relaciones.

-En cierta ocasión se habló de un homenaje a las peñas por parte del club.

-Bueno en el Español se habla de muchas cosas. Sí, el señor Baró dijo en una ocasión que habría homenaje a las peñas, pero todavía lo estamos esperando.

-¿Cómo enjuiciaría usted al señor Baró?

-El señor Baró, nadie lo duda, es un gran abogado pero que dedica mucho tiempo a las cosas de Madrid. Creo que el Español en estos momentos necesita un presidente con total dedicación ya que son muchos los problemas a solucionar.

-¿Podría usted enumerar algunos problemas?

-En primer lugar las relaciones públicas del club que están dirigidas por personas y sistemas caducos. Potenciar la cantera y fútbol base. Llamar la atención a la juventud, pero no como ahora que ponen a la venta entradas a 200 pesetas para los chavales y que enseguida se agotan porque dan pocas. Es incomprensible que en el partido televisado contra el At. Marid, en las gradas solamente se viera cemento. Antes que eso, hubiera valido la pena regalar unos miles de invitaciones a los colegios. Otros problemas para mi es la cesión de jugadores a un club como el Hospitalet cuya trayectoria deportiva siempre ha sido incierta.

-Algo habrá que no funcione mal, ¿verdad?

-Sí, la sección de baloncesto, que a pesar de que algunos se la quieren cargar, está demostrando que cuando las cosas se programan bien, funcionan.

-Como españolista le vemos a usted muy desanimado.

-Mas bien estoy preocupado. Soy realista y veo que si no se cambia la imagen del club el porvenir es negro. El Español, es un club catalán y ha de pensar en catalán. Se que cambiar las cosas costará mucho pero cuando antes de emiece, antes se recogeran los frutos. Seguir como hasta ahora es querer soslayar las realidades de nuevos tiempos.

M.B.



De su identificación y colaboración con el club españolista, es muestra palpable esta fotografía en la que vemos al señor Bascuñana, flanqueado por los jugadores del primer equipo, Manolo Zúñiga y Miquel Pineda (Foto: Seguí)



FUTBOL SALA.- Equipo del S.P. Sta. María, de Montmeló, que en el campeonato organizado por el Patronato Municipal de Deportes, de Granollers, está llevando a caba una brillante temporada. Patrocinado por "Aigua del Montseny", la firma patrocinadora y por el rector de la parroquia de Montmeló. (Foto: Gironella)